
 

CONFERENCIA DE LAS NACIONES UNIDAS SOBRE EL MEDIO AMBIENTE Y DESARROLLO 

12.1 El año pasado, la Comisión respondió a una solicitud de información por parte de la 
Secretaría de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Medio Ambiente y Desarrollo (UNCED) 
acerca de la función de la CCRVMA en la conservación de los recursos vivos marinos de la 
Antártida.  La información fue solicitada con motivo de la preparación de la documentación de base 
para la Conferencia Mundial sobre Medio Ambiente y Desarrollo.  La conferencia se celebró en Río 
de Janeiro, Brasil, del 3 al 14 de junio de 1992.  El Presidente de la Comisión presentó un informe 
de la conferencia (CCAMLR-XI/BG/20) que resume aquellos aspectos de mayor interés para la 
CCRVMA. 
 
 
ELECCION DEL PRESIDENTE 

13.1 De conformidad con el procedimiento acordado, citado en la nota al pie de la página del 
Artículo 8 del Reglamento, la Comisión acordó que la CEE ostentará la presidencia desde la clausura 
de la reunión de 1992 hasta la de la reunión de 1994.  El delegado de la CEE declaró en nombre de 
su organización que aceptaba el nombramiento con agrado y que esperaba poder informar a los 
miembros el nombre del Presidente dentro de las próximas semanas.  
 
 

PROXIMA REUNION 

14.1 Los miembros acordaron celebrar la reunión de la Comisión de 1993 en el hotel Wrest 
Point de Hobart, del 25 de octubre al 5 de noviembre.  Se observó que la reunión del Comité 
Científico tendrá lugar dentro del mismo período.  
 
 

OTROS ASUNTOS 

15.1 La Comisión acordó que el sistema de numeración de las medidas de conservación se había 
vuelto un tanto complicado y se solicitó a la Secretaría que preparara algunas propuestas para 
mejorar su referencia (por ejemplo, agrupar las medidas de conservación por tema y número). 
 
 

INFORME DE LA UNDECIMA REUNION DE LA COMISION 

16.1 Se adoptó el informe de la Undécima reunión de la Comisión  
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CLAUSURA DE LA REUNION 

17.1 En la clausura de la reunión, el Presidente agradeció la ayuda y colaboración de la 
Secretaría, la participación de los observadores y la colaboración de las delegaciones que 
contribuyeron al éxito de la reunión. 
 
17.2 El delegado de la CEE agradeció al embajador don Jorge Berguño el haber presidido la 
Comisión durante los dos últimos años, y por haber asegurado que la labor de la Comisión hubiera 
transcurrido de una forma eficaz y armoniosa. 
 
17.3 El Sr Embajador Côrtes (Brasil) expresó el agradecimiento de la Comisión al Dr Darry 
Powell, Secretario ejecutivo saliente de la CCRVMA.  Felicitó al Dr Powell por sus diez años de 
gestión directiva de la CCRVMA y reconoció su gran contribución en haber hecho avanzar la labor de 
la Comisión a lo largo de sus años de formación. 
 
 


